



# La Nueva España

## **La Asociación de Diabéticos asturianos apoya que se experimente con embriones**

Fecha: 02/10/02

URL: <http://www.lanuevaespana.es/periodico/PG054SOC024.htm>

---

El científico Bernat Soria anuncia que proseguirá su investigación en Singapur

Oviedo / Elche, P. Á.

La Asociación de Diabéticos del Principado de Asturias apoya «sin reservas» la investigación con embriones humanos y, particularmente, los trabajos que sobre la **diabetes** lleva a cabo el científico Bernat Soria, quien precisamente anunció ayer su intención de proseguir sus investigaciones en Singapur, ante las trabas legales con las que se topa en España.

Olvido García, presidenta del colectivo, y Francisco Pérez Labajos, integrante del mismo, quisieron salir al paso de las declaraciones formuladas a este periódico por la Asociación Universitaria de Diabéticos Asturianos, cuyo responsable se manifestó partidario de los experimentos con embriones humanos siempre y cuando se lleven a cabo bajo un estricto control ético.

A juicio de los responsables de la Asociación de Diabéticos del Principado, la postura de los enfermos universitarios no expresa adecuadamente el sentir del conjunto de los asturianos afectados por la enfermedad. Olvido García enfatizó que la Federación de Diabéticos Españoles tiene en marcha una campaña de recogida de firmas encaminadas a que el Gobierno español autorice la investigación con células madre embrionarias. Y agregó que de las más de 500.000 firmas recogidas hasta el momento, unas 17.000 han sido suscritas en Asturias.

Por otra parte, el director del Instituto de Bioingeniería de la Universidad Miguel Hernández (UMH), Bernat Soria, anunció ayer que proseguirá su investigación con células madre embrionarias en la Universidad Nacional de Singapur, labor que compatibilizará con su trabajo en la UMH. Soria indicó que el laboratorio de Singapur podría estar a pleno rendimiento dentro de seis meses, lo que le permitirá proseguir con su investigación «legalmente».

[Imprima esta noticia](#)

**f**Mailto('Noticia de la Nueva España:', 'La Asociación de Diabéticos asturianos apoya que se experimente con embriones', 'Enviar esta noticia por correo electrónico a un amigo'); Envíe a alguien esta noticia